

Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema"

Principal



Publicada el: 30/08/24	Visitas: 63
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministro-falero-si-las-intendencias-no-estan-interesadas-que-me-lo-digan-y-cerrare-el-tema_1088.php

MINISTRO FALERO: 'SI LAS INTENDENCIAS NO ESTÁN INTERESADAS, QUE ME LO DIGAN Y CERRARÉ EL TEMA'

Principal

Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema"

"Prefiero escuchar la verdad: el Ministro de Transporte José Luis Falero se pronuncia sobre el Tren Tran y la falta de interés de las Intendencias"

Avances del Proyecto de Tren Rápido entre Montevideo y

Canelones Generan Dudas

El ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero, fue consultado este viernes sobre el estado del proyecto de tren rápido conocido como Tren Tran, que se ha mantenido en análisis durante más de un año sin avances significativos. Este proyecto ha suscitado inquietudes y reparos por parte de las Intendencias de Montevideo y Canelones, cuyos responsables han manifestado la falta de información necesaria para tomar decisiones informadas.

Comentarios del Ministro Falero

Durante una entrevista en el programa Arriba Gente de Canal 10, Falero expuso que la proximidad de las elecciones nacionales complica el progreso del proyecto y las negociaciones con las Intendencias.

Además, criticó las dudas y planteos públicos provenientes de los gobiernos locales.

“Que nos manden un oficio y nos digan ‘no queremos el Tren Tran’, si lo hacen yo automáticamente bajo la persiana”, afirmó Falero.

“Esto es el fiel reflejo del Uruguay que yo no quiero, es poner palo en la rueda a todo”, añadió.

El ministro enfatizó que prefiere una comunicación directa por parte de las Intendencias, manifestando: “Yo no trabajo así, si la Intendencia o las Intendencias tienen otro problema que es que no les interesa, prefiero que me digan la verdad.

” Además, destacó la necesidad de colaboración por parte de las Intendencias para aportar ideas sobre la ubicación de las estaciones intermedias y otros aspectos técnicos del proyecto.

Propuestas y Responsabilidades

Falero también hizo referencia a los comentarios del intendente de Canelones, Marcelo Metediera, quien ha expresado que no ha recibido información reciente acerca del proyecto por parte del Ministerio.

El ministro aseguró que está dispuesto a recibir cualquier aporte que la Intendencia desee hacer llegar de forma oficial.

“A Metediera lo conozco desde que estábamos en el Congreso (de intendentes).

Me llama y lo atiendo.

Lo que tenga la Intendencia sería oportuno; si hay aportes, se hagan a los técnicos, no al ministro”, concluyó.

El futuro del Tren Tran continúa en incertidumbre, y tanto la colaboración entre el Ministerio de Transporte y las Intendencias como la claridad en la comunicación serán factores clave para su desarrollo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**MINISTRO FALERO: 'SI
LAS INTENDENCIAS
NO ESTÁN
INTERESADAS, QUE
ME LO DIGAN Y
CERRARÉ EL TEMA**

Ministro falero si las intendencias no estan interesadas que me lo digan y cerrare el tema

Tags

ministro, montevideo, comentarios, prefiero, intendencia, canelones, metediera, transporte, ministerio, avances, proyecto, intendencias

Noticias relacionadas

4.7 * *Iniciativa para el ingreso por concurso a intendencias se debatirá en la comisión de Diputados en septiembre*

4.0 * *Caída de puente en Tacuarembó: ministro de Transporte dijo que el camión circulaba con más peso del permitido*

4.5 * *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*

3.9 * *Senado aprobó por unanimidad garantía millonaria para el Casmu y crea comisión de seguimiento para la reestructura*

3.8 * *Sciarra reafirma la normativa ante la negativa de los intendentes de Canelones y Montevideo sobre la internación compulsiva*

4.8 * *Jornales solidarios llegan a su momento crucial: así se lleva a cabo el sorteo en las intendencias*

4.3 * *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un*

legado marcado por récords de delitos'

3.8 * *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*

4.1 * *El transporte suburbano tendrá un horario especial el domingo 25 de agosto*

4.0 * *Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como "disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf